



Communiqué de presse

027/2023

Montreuil, le 17 mars 2023.

Après le 49-3, la mobilisation et les grèves s'intensifient !

Ce 16 mars, le gouvernement Macron a décidé de faire passer la réforme des retraites à travers son 49-3, ce qui est un nouveau déni de démocratie.

Les dernières mobilisations ont montré au gouvernement la détermination de la rue, ce même gouvernement a fait le choix d'un passage en force, faute de majorité à l'Assemblée Nationale.

À travers ses différentes réformes, la macronie porte la responsabilité de la dégradation du climat social et de la baisse du pouvoir d'achat depuis des années.

L'épreuve de force sur la réforme des retraites est très loin d'être achevée, les dernières mobilisations ont montré un large soutien de la population dans la rue .

Notre réponse doit être à la hauteur de leur mépris en intensifiant nos actions et manifestations partout sur le territoire.

Dès aujourd'hui, la fédération appelle l'ensemble des travailleurs, retraités, jeunes et privés d'emploi à se mettre en grève et à se mobiliser en participant aux actions ce week-end et pour une grande journée de mobilisation le 23 mars partout sur le territoire.